



Jahresbericht 2021 der Präsidentin

Liebe Schausteller, Markthändler, Behörden und Chilbifreunde, es freut mich Sie heute im Restaurant Hirschen in Auw begrüßen zu dürfen.

Die Saison 2021 war durch die Lockdownanordnungen bis Ende Juni stark eingeschränkt. Ab Juli durften ein paar pop-up Veranstaltungen stattfinden. Das Publikum freute sich sehr und unterstützte uns. Wir bekamen sogar ab und zu Trinkgeld.

Wir trafen uns am:

25.8.22021 im Restaurant Seefeld in Hurden zur GV

10.11.2021 im Restaurant Ochsen in Dietikon

15.12.2021 im TingelTangel in Gossau

25.1.2022 im Restaurant Hanegg in Horgen

Mit nur 3 Vorstandssitzungen und vielen telefonischen Absprachen, organisierten wir den Jahresablauf.

Im Jahr 2022 möchten wir uns wieder mehr treffen. Es gibt immer viel zum diskutieren.

Die Zusammenarbeit mit Adrian Bolzern wird immer enger und wir möchten im nächsten Schritt in der ökumenischen Zusammenarbeit mit der Philipp Neri Stiftung über eine gemeinsame Spendenkasse diskutieren. Ob das möglich ist, wissen wir noch nicht.

Beide Pfarrämter sind ökumenisch ausgerichtet.

Die Lohnstrukturen sind unterschiedlich:

Adrian wird von Migratio (Dienststelle der Schweizer Bischofskonferenz) entlohnt.

Eveline's Lohn wird durch den TPSC und anteilmässig von der evangelischen Kirchenkonferenz bestritten.

Mein Dank geht speziell an Eveline Saoud, für Ihre Einsätze, seien es Krankenbesuche, seelsorgerische Gespräche, Trauerbesuche und Telefonate, Abdankungen, Taufen und Gottesdienste, Filme, Ostergrüsse, Weihnachtskarten etc. etc.

Herzlichen Dank an meine Vizepräsidentin, Odette Lang, meinen Kassier, Markus Bürgler, meinen Sekretär Claudio Lötscher, für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Danke, dass ihr trotz euren eigenen Sorgen noch Zeit findet für diese ehrenamtliche Tätigkeit.

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, und Kirchgemeinden, für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an die Konferenz der reformierten Kantonalkirchen für Ihre Unterstützung.

Ein Dank an Alle, welche im vergangenen Jahr ihr Unternehmen für einen Gottesdienst zur Verfügung gestellt haben.

Unser eingespieltes Team stellt sich den neuen Aufgaben, welche das neue Jahr bringen wird.

Die TPSC-Präsidentin

Bea Mathys Büttiker

Schaffhausen, 12. März 2022